

中学校便り 友愛

☆学校教育目標
自ら進んで学び、考え、行動することの
できる生徒（生きる力）を育てる。
○勤労 ○自主 ○友愛

H30.6.22 No.6
香北中学校

いよいよ期末テストです 準備はいいかな？

梶ヶ森登山の実施に伴って、4月当初の予定より少し早くなりました。いよいよ、1学期の期末テストが27日(水)から始まります。放課後学習会も、今日から行われています。学習会に参加したり、友達や先生にわからないところを聞いたりして、テスト勉強を進めている人もいますね。1年生も2回目になり、少しずつ中学校のテスト勉強のペースがつかめてきているのではないのでしょうか。中間テストへの取り組みの良かったところはそのままに、反

省点がある人はそれを生かして取り組みましょう。一方で、授業も大事にしてもらいたいものです。夜遅くまでテスト勉強をして、すっきりしない頭で授業を受けている人はいませんか？授業では、テストでは測れない観点なども、先生方は見とっています。テストのポイントを説明してくれることもあるでしょう。友達の発言から新たな気づきが生まれることもあると思います。テストへの準備とともに、授業へも集中して取り組みましょう。

頑張りました 地区総体！！

種目	結 果
ソフトボール	v s 香我美中、v s 嶺北中・大豊町中・北陵中 どちらの試合も健闘しました。県体でも頑張ります。
サッカー	v s 香長中 健闘しました。
バレーボール	v s 夜須中、v s 土佐町 いずれも健闘しました。
剣道	個人戦に出場 健闘しました。
陸上	3年生福留君が高跳びで優勝しました。 県体出場権を獲得しました。

3年生のリーダーが、どんな登山にしたいか語りました。

梶ヶ森登山の取り組みが始まりました

2年ぶりとなる梶ヶ森登山への取り組みが始まりました。今週の月曜日には、全学年の班長がくじをひいて、縦割り班を決めました。今日は、初めての班会が行われました。班のメンバーと出会い、どんな登山にしたいか、係りの分担はどうするか、どうやって班の結束を高めるかなどを話し合いました。3年生を中心に、盛り上げていきたいものです。

また、PTAにも協力を依頼していましたが、荷物の運搬や生徒と一緒に登山をしてくださる方など、たくさんの方の協力がいただけるよう返信をいただきました。ありがとうございます。梅雨時期ですので、天候は心配ではありますが、当日よろしく願いいたします。



上履きのデザインの一部変更について

本校の上履きを製造しているアサヒシューズより、製造工程の見直しにより、デザインが一部変更になるとの連絡がありました。7月製造分よりサイドラインのふちに、白い縫い取りがなくなるそうです。指定店に買いに行った際に、在庫の状態によっては旧デザインと新デザインになる場合があるようです。大きいデザイン変更ではないので、特に気になるものではありませんが、今後は縁取りがないものを販売するそうですので、お知りおきください。

今後の日程

<7月>
3(火)、10(火)、12(木)
箒(こと)の学習
5(木)、6(金)梶ヶ森登山
20(金)平和学習・終業式
22(日)~24(月) 県体
25(水)、26(木) 教育相談

返信をいただけるとうれしいです。
名前 ()